

KATA PENGANTAR

Puji dan syukur penulis ucapkan kehadirat Tuhan Yang Maha Esa yang telah melimpahkan rahmat dan karunia-Nya sehingga penulis dapat menyelesaikan skripsi ini dengan baik. Adapun Skripsi ini berjudul **“Kajian Faktor Penyebab Penderita Hipertensi Dengan Menggunakan Analisis Faktor di RSUD Dr. Pirngadi Medan”**. Skripsi ini disusun untuk memenuhi salah satu syarat memperoleh gelar Sarjana Sains di Universitas Negeri Medan.

Penulis menyadari bahwa dalam penulisan skripsi ini tidak akan mendapatkan suatu hasil yang baik tanpa adanya bimbingan, bantuan, saran serta doa dari berbagai pihak. Oleh karena itu, dengan segala kerendahan hati, pada kesempatan ini penulis mengucapkan terima kasih kepada Bapak Prof. Dr. Syawal Gultom, M.Si., selaku Rektor Universitas Negeri Medan, Bapak Dr. Asrin Lubis, M.Pd., selaku Dekan Fakultas Matematika dan Ilmu Pengetahuan Alam, Bapak Dr. Edy Surya, M.Si., selaku Ketua Jurusan Matematika, Bapak Drs. Yasifati Hia, M.Si., selaku Sekretaris Jurusan Matematika, Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si., selaku Ketua Program Studi Matematika.

Penulis mengucapkan banyak terima kasih kepada Ibu Dr. Faiz Ahyaningsih, M.Si., selaku Pembimbing Akademik dan Pembimbing Skripsi yang telah banyak membimbing penulis dalam menyelesaikan skripsi ini. Penulis juga tidak lupa mengucapkan terima kasih kepada Bapak Dr. Pardomuan Sitompul, M.Si, Ibu Susiana, S.Si, M.Si, Ibu Dr. Yulita Molliq Rangkuti, M.Sc selaku dosen penguji yang telah banyak memberikan masukan dan saran dalam penyusunan skripsi ini. Penulis mengucapkan terima kasih kepada Ibu Indah Kemala Hsb, M.Psi selaku Kabid Penelitian dan Pengembangan RSUD Dr. Pirngadi Medan yang telah memberikan izin untuk mengadakan penelitian/observasi di RSUD Dr. Pirngadi Medan dan membantu penulis selama penelitian berlangsung, juga kepada seluruh staf pengajar Jurusan Matematika FMIPA yang telah memberikan bimbingan kepada penulis selama mengikuti perkuliahan.

Teristimewa penulis mengucapkan terima kasih dan hormat kepada Orang tua penulis Sahat Simanjuntak dan Lasma Pane untuk semua kasih sayang, doa, motivasi, segala jerih payah dan perjuangan, sehingga penulis dapat menyelesaikan studi, serta saudara-saudara penulis Eben K.P Simanjuntak, Arnol Simanjuntak, Rois Simanjuntak, dan Petris Simanjuntak yang memberikan banyak dukungan, doa dan motivasi kepada penulis.

Penulis juga mengucapkan terima kasih kepada Roman Hutagalung, Yasner Marnaek Sitinjak, Jimmy Sihombing, Marusaha Simanjuntak, Steven Simarmata, Rio David Manalu, Mohe Tambunan, Petrus Geri Simamora, Arwin Simamora, Mona Lumban Tobing, Lia Siringo-ringo, Norita Tambunan, Apri Lumban Tobing, Sani Bangun dan semua teman kost 175 Perjuangan yang telah memberikan banyak bantuan, doa dan saran kepada penulis . Terima kasih penulis ucapkan kepada IMAPADAN sebagai organisasi yang telah penulis pimpin dalam beberapa tahun yang telah memberikan bantuan dan saran kepada penulis. Terima kasih penulis sampaikan juga kepada teman-teman Non-Dik' 10 yang memberikan motivasi, serta selalu membantu penulis dalam menyelesaikan skripsi ini.

Penulis ini jauh dari kesempurnaan, untuk itu, kritik dan saran yang bersifat membangun sangat diharapkan. Semoga Skripsi ini bermanfaat dan menambah wawasan bagi kita semua. Akhir kata, penulis mengucapkan terima kasih.

Medan, Februari 2016

Penulis

Rimhot Simanjuntak
Nim. 4103230029

THE
Character Building
UNIVERSITY